



秋の音楽会に向かって

～音楽会は、10月14日(土)です～

校長 高野 康一

柏の木に実が付きましました。柏っ子は、音楽会に向かってやる気・根気で頑張っています。さて、9月3日(日)の「第69回区民運動会」では、「元気なあいさつ 柏っ子」をテーマに開催してくださいました。大人も子どもも「よろしくお願ひします」「がんばれ!」「お疲れ様でした」「ありがとうございました」などの言葉を交わしながらのすてきな運動会となりました。閉会式を終え、帰途につく皆さんの表情には、人と人との＜つながり＞が一層強まった運動会となったことへの喜びが表われていました。柏っ子には、「心のふるさと柏崎」の思いがさらに膨らみましました。柏崎体育振興会の皆様、各町内会の皆様をはじめ地域の皆様には、柏っ子が大変お世話になりました。ありがとうございました。

また、9月24日(日)には、柏崎地区青少年生活指導協議会の「第39回親と子のウォーク・ラリー」が開催されました。類家四丁目公園をスタートし、新井田川沿いの5km程の道のりを私も一緒に歩きました。市制施行88周年を記念してのクイズなど郷土八戸について理解を深めるクイズを解きながら家族で歩いたことは、思い出となることでしょう。

① 9/5(火) ぶどうのセレモニー ～つながりの中で～



毎年本校では、児童会(環境委員会)が中心になって「ぶどうのセレモニー」を開催しています。ぶどうの木は、本校11代校長 久保沢 正雄先生のときに植えられたもので、柏の木と共に本校のシンボルツリーとなっています。6年前の校舎移転に際しても、一緒にこの青葉の地に引っ越してきました。与田準一さん作の「ぶどうの詩」と一緒に大切にされてきました。昨年度からぶどうがたくさん実るようになりました。台風18号が接近する9月15日(金)に収穫し、20日(水)にみんなで感謝していただきました。

ぶどう棚の下を通ると、ぶどうのひと粒が「私たち一人ひとり」に、そしてひと房が「学級」に見えてきます。房と房は長い蔓でつながり、「学校」に見えてきます。ひと房のぶどうは、「家族」にも見えます。そして蔓でつながり、ひとつの「まち」にも見えます。

今柏っ子は、人と人がつながり安心・安全なまちづくりに貢献しようと地域の皆さんと一緒にあいさつ運動に日々取り組んでいます。家庭や地域でのご協力をお願いします。

② 9/8(金) 第55回八戸市内小学校陸上競技会 ～本気あふれる柏っ子～

今年は改修工事を終えた東運動公園で開催されました。学校代表の6年生と5年生の選手の皆さんは、自分の目標とした自己ベストを目指して仲間と共にやる気・根気・勇気を発揮しました。昨年に引き続き「チーム柏崎」として、好成績を残した柏っ子。卒業した先輩からのバトンをしっかり引き継ぎました。応援でも仲間届けと一致団結して声援を送っていました。中休みに取り組んでいる「柏マラソン」の継続で走力も粘り強さも伸びてきました。

③ 9/14(木) おまつり広場～2年生みんなで力を合わせて大成功!～

秋晴れのこの日、2年生が来年小学校に入学する6つの保育園・幼稚園の年長さんを招待して「おまつり広場」を開きました。生活科の授業で力を合わせて作った巨大な迷路や的当て、魚釣りに玉入れ、そして三社大祭等々、園児のみなさんを楽しませようと、広い体育館は思いやりの心でいっぱい秋祭りの広場となりました。

閉会式で「うれしかったです。早く小学校の1年生になりたいです」「楽しかったです。ありがとうございました」などと、園児の皆さんからの感想を聞いた2年生は、笑顔でいっぱいでした。園児の皆さんの心にも小学校入学への期待感がいっばいに膨らんだことでしょう。

